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大仙市立太田中学校

令和3年11月22日

NO.93

うららかに たくましく ～耕し 萌えたち みのらせ さきみだる～

新たな時代に向かう太中を託して

「さ・わ・や・か」バトンタッチ!!

１１月１９日（金），後期生徒会認証式を行いま

した。先輩から後輩への「さ・わ・や・か」バトン

タッチです。

生徒会長 湯野澤果林 生 徒 会 書 記 齋藤 楓

生 徒 会 副 会 長 戸嶋 暖人 〃 加藤 美羽

〃 小松 朋美 〃 冨木 七虹

〃 佐々木佑季音 生 徒 会 会 計 佐々木藍流

生 徒 会 議 長 倉田 充稀 〃 髙橋 歓

J R C 事 務 局 長 伊藤 楓 〃 草彅 大翔

生 活 委 員 長 小松竹次郎 １Ａ委員長 鈴木 日菜

学 習 委 員 長 髙橋 青空 副委員長 大信田琢久

図 書 委 員 長 髙橋 優奈 １Ｂ委員長 鈴木 弘斗

購 買 委 員 長 髙橋 茉由 副委員長 髙橋 凛

情 報 委 員 長 髙橋 亜音 ２Ａ委員長 佐々木那津子

保 健 委 員 長 佐々木那津子 副委員長 髙橋 蒼冴

給 食 委 員 長 安達 珠空 ３Ａ委員長 大信田陸久

安 全 委 員 長 田口由理香 副委員長 山内なつみ

３Ｂ委員長 服部 浩大

副委員長 鈴木 来都

前期生徒会の活動は，コロナ禍の多くの制約の中，

『心』をキーワードに『心』を形に表す様々な試み

を行い，成果を残してくれました。下級生にとって，

先輩たちの活動ぶりは安心感があり，頼もしいもの

だったことでしょう。その頼もしい先輩からバトン

を受け継いだ後輩たちには，先輩たちを目標にしな

がらも，それを超えていこうとする活動，よりよい

太中をつくっていこうとする組織であってほしいと

思っています。

認証式の後は，後期

生徒総会に移りました。

前期の生徒会活動，

ＪＲＣ活動，専門委員

会活動の振り返りと，

今後の取組，改善・強

化していくことを提案し，それに対する質疑が行わ

れました。また，今年

度の中間決算や予算に

ついても審議・承認さ

れました。

そして，８月にプランターを送った大槌学園から

の感謝のビデオレターを見て，（形は変わるかもし

れませんが）交流の継続を誓い合いました。

学校創立６０年，生徒数は減少していますが，新

たなステージに向かう太中です。

「ディズニーランドはいつまでも未完成である。
現状維持では後退するばかりである。」
ウォルト・ディズニーの言葉のように，地域の学

校としての自覚を強くもち，「みんなのため，太田

のため」に伝統を受け継ぎながらも新たな創造に向

かう，全校一丸となった生徒会活動が楽しみです。

“有言実行”，何てかっこいい，頼もしい言葉で

しょう。かっこいい，頼もしい太中生，そんな姿を

目に浮かべ期待が膨らみますし，決して『不実行』

にならないようにと願っています。


